



## **Déclaration du Conseil interreligieux de Russie après l'attentat contre les fidèles de Kizliar**

*Le Conseil interreligieux de Russie a publié une déclaration suite à l'attentat commis le 18 février 2018 contre les fidèles sortant de l'église Saint-Georges de Kizliar. La fusillade ouverte par un criminel a coûté la vie à cinq femmes ; plusieurs personnes ont été blessées.*

Nous, chefs et représentants des religions traditionnelles de Russie, avons appris avec une profonde douleur l'attentat commis contre les fidèles orthodoxes de Kizliar, dont cinq personnes ont été victimes. Le criminel a consciemment assassiné des croyants orthodoxes au moment où ils sortaient de l'église après l'office divin.

L'assassin a commis son attentat le Dimanche du pardon, jour où les chrétiens orthodoxes s'efforcent, suivant la tradition, de se réconcilier avec tous. Cet acte accuse l'idéologie misanthropique de l'extrémisme, montrant le véritable visage des serviteurs de satan, qui masquent du nom de Dieu leurs agissements criminels. Le but du terroriste et de ceux qui l'ont inspiré est de semer la haine interreligieuse, d'anéantir les traditions multiséculaires de coexistence pacifique entre chrétiens et musulmans en Russie. Les leaders religieux de notre pays appellent à tout faire pour l'empêcher.

En ces jours de deuil, nous lançons un appel à s'abstenir de tout acte de provocation. L'acte terroriste de Kizliar oblige une fois de plus à dénoncer le danger de la diffusion de l'extrémisme et de l'intolérance, particulièrement chez les jeunes. Nous appelons donc l'état russe, les institutions publiques et religieuses à apporter une attention particulière à l'éducation des jeunes gens, afin de les protéger de la menace extrémiste.

Une fois de plus, il est démontré que les enfants et les jeunes doivent avoir des notions claires sur la religion, être capables de distinguer les traditions spirituelles anciennes des doctrines pseudo-religieuses étrangères et des sectes extrémistes.

Nous appelons la direction et les employés des services spéciaux à faire leur possible pour que les individus appartenant à des organisations terroristes et imprégnés d'idéologie misanthropique soient repérés et neutralisés avant qu'ils n'aient commis leurs méfaits.

Nous appelons l'ensemble de la société à la paix, à la concorde et à la solidarité. Que le malheur qui nous frappe tous nous rapproche encore plus étroitement.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/47668/>